

ÉDITORIAL



Nous fêtons avec ce numéro 70, le 35^{ème} anniversaire de la revue "Epidémiologie et santé animale" ainsi que la couverture vous le rappelle. Cette revue est, comme vous le savez tous, le pilier de l'AEEMA. Un très grand merci à ceux et celles qui par leurs communications, leurs articles ou leurs efforts éditoriaux l'ont fait vivre au cours de toutes ces années. Cet anniversaire coïncide opportunément avec la mise en ligne des premiers numéros de la revue grâce à la ténacité de Gilles et d'Anne-Marie Hattenberger que je remercie également ; vous pouvez donc maintenant accéder à l'ensemble des articles et communications édités dans la revue "Epidémiologie et santé animale" sur le site de l'AEEMA.

Ce numéro 70 est un numéro varié. Il comprend six textes de communications présentées le 25 mars dernier et le texte d'une communication affichée.

Deux articles d'épidémiologie soumis à la revue sont également disponibles : l'un portant sur l'évaluation de l'efficacité de la surveillance de l'infection à *M. bovis* dans la faune sauvage et l'autre sur l'épidémiologie de la métrite contagieuse équine.

Les lecteurs intéressés par l'histoire de la médecine vétérinaire pourront également découvrir un texte relatant l'histoire de l'enseignement des maladies contagieuses à l'ENVA depuis sa création.

Enfin, ce numéro est complété par les résultats de l'enquête de satisfaction qui a été réalisée il y a quelques mois et à laquelle vous avez peut-être répondu. D'après vos réponses, il apparaît que le site de l'AEEMA, qui est pourtant au centre de notre association, n'est pas toujours suffisamment consulté ; aussi, une des premières retombées de cette enquête est de vous annoncer dorénavant par un mail toute nouveauté afin que vous puissiez rapidement en prendre connaissance sur le site. C'est ainsi que vous serez averti(e) par exemple dès la mise en ligne d'un numéro de la revue. Je vous annonce également la très prochaine création d'une nouvelle rubrique sur notre site. Cette rubrique intitulée « Chroniques scientifiques » présentera de manière synthétique des analyses de travaux épidémiologiques. Merci à Aurélie Courcoul qui a été l'instigatrice de cette rubrique et qui la fera vivre.

Ce numéro vous parviendra très vraisemblablement juste avant les fêtes de fin d'année, grâce aux efforts de Christiane Mary de Bock et de Bernard Toma ; merci à eux et excellentes fêtes à chacun d'entre vous !

Bonne lecture

Barbara Dufour
Présidente de l'AEEMA